
大家好，我是禮社社長四勤班的李晉行，希望在此向各位分享我的領袖心

得。 

 

當上社長只有短短兩個月的時間，我已經感覺到當中困難之處。在就職禮

過後，老師請我們四社社長到禮堂開會，商討來年的社活動，而第一個活

動就是「社員大會日」，我和我的社幹們努力為當天活動作準備，可惜我們

經驗尚淺，幸得有社導師－姜紫霞老師給予我們意見，那刻我才了解到原

來策劃一個活動並不容易。 

 

在社員大會當日，儘管我們有充分的準備，但避不過突發情況的發生，在遊戲中有同學發生口角繼

而動武，當我感到不知所措時，社導師和社幹幫我調停了，原來靠我一人的力量，未必能解決困難，

當我感到無助時，幫助我解決困難的就是我的伙伴，所謂領袖並不是以一人之力完成活動，而是帶

領著隊員合力完成。 

 

回想起中一時，我只是剛入學的學生，在社員大會日聽從當時社長的帶領，充實地渡過社員大會日，

也對社有了歸屬感，心中不知不覺已有想成為領袖的想法。好的領袖是透過行動得到他人的信任及

欣賞，帶領隊員一起前進，當遇到突發情況，也不要懼怕，要有解決困難的智慧，要有自信而不能

自大，就像聖經中的一位領袖－約書亞，當上帝挑選他成為以色列的新領袖時，由起初的懼怕與無

所適從，到成就了神的應許，完成使命。  

 

希望來年禮社會繼續依靠著上帝的帶領，團結為禮社帶來佳績，十一月十五、十六日是本校的陸運

會，希望各社員擁躍參與，為社爭取更多的分數。禮社加油！ 


